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１２月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２８年１２月１６日（金） 

               午後３時開会  午後３時４５分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   武 藤 育 雄 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

 

４ 説明のため  長谷川 秀 敏  事務局長 

    出席した職員   水 谷 博 光 学校教育課長 

                   中 嶋 康 介 社会教育課長 

                   石 村 眞一郎 指導主事 

 

５ 書    記  栗 山 恭 子 統括主任 

 

６ 傍  聴  人  １名 

 

７ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 
 

教  育  長   ただいまから、１２月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

今定例教育委員会に傍聴の申し出がありましたので、津島市教育委

員会会議規則第18条の規定により、これを許可しますのでご報告いた

します。なお、本日の協議事項のうち、協議事項２ 区域外就学許可

願、協議事項３ 児童生徒就学許可願、協議事項７ 適応指導教室入

室については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７

項により非公開とすることを提案させていただきますが、ご意見等ご

ざいますか。 

 

他 委 員     意義なし 

 

教  育  長   それでは賛成の委員の方は挙手をお願いいたします。 

 

挙手全員であります。よって協議事項の２、３，７につきましては

非公開とさせていただきます。 

はじめに、１会議録の承認について （１）１１月定例教育委員会会議録

についてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （１１月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、１１月定例教育委員会会議録について

は承認といたします。 

        次に２報告事項（１）教育長報告について です。 

 

〇 12月1日(木)未明、エチオピアのアディスアベバで第１１回ユネスコ政

府間委員会が開かれ、国際教育科学文化機関（ユネスコ・本部パリ）の

無形文化遺産に尾張津島天王祭が正式に登録されました。 

これを受けて12月1日早朝より津島駅前で登録を知らせる号外を、市長
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さんと一緒に配布し市民の皆さんと喜びを分かち合いました。11時から

は観光交流センターで協賛会の皆さんや愛西市長さんの参加のもと「登

録を祝う会」を実施、くす玉を割って祝いました。両市長さんのコメン

トがありましたが価値を再確認し後世に責任を持ってつないでいくこと

の重要性が述べられました。 

大変名誉で喜ばしいことであり、祭りに関わる皆さんとともに歓迎を

したい、そして市の今後の発展、文化の伝承・発展につなげていきたい

と考えています。とりわけ教育委員会においては、祭りの道具の維持管

理、次代を担う子どもたちに意識化を図っていくことをしていきたいと

思います。 

  

〇 11月24日(木)暁中を最後に全校の訪問が終わりました。それぞれの学

校が校長先生の経営方針のもとしっかりと学校運営がされていました。 

  どの学校のどの教室も先生と児童生徒とのよい関係がみられ、子ども

たちが安心して学習をしている姿が印象的でした。教育委員会として校

長先生方にお願いをしている「全員参加の授業」、そして、「温かな人

間関係のもとでの授業」が浸透しつつあり大変うれしく思いました。一

緒に訪問された教育委員の皆さんも同じような印象を持たれたのではと

思います。 

  時代の流れや国の教育の方針により対応すべきことが大変多い中、Ｉ

ＣＴや携帯・スマホの日常化で「文字を筆記具で書く」機会の減少、そ

れと同時に、使うことに時間を奪われ読書や新聞を読む機会が減ってき

ているという現状があります。「書くこと」や「読書の活用」について

も今後もっと目を向ける必要があると考えています。 

   

〇 愛知県の市町村対抗駅伝は晴天のもと12月3日に、愛・地球博記念公園

で行われ選手の皆さんが奮闘し、よい思い出を作っていただきました。

また津島市の天王川マラソンでは応募者が初めて１０００人を超え、盛

会の内に終えることができました。絆つくりと健康増進、走ることを楽

しむという大会の目的を達成することができました。 

    年が明けて1月29日には市の駅伝競走大会もありますので、寒さに負け

ず体を鍛え多くの皆さんに楽しんでいただきたいと思います。 

 

〇 海部管内の小学校がインフルエンザで学級閉鎖、愛知県は11/30(水)に

インフルエンザ注意報を、ノロウイルスについても県が14日に警報を発
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令。2012年の冬以来の猛威を振るっているようです。各小中学校にも注

意喚起の指導をしていただくようお願いしました。できる対策をしっか

り行い、予防したいと思います。 

 

教  育  長   続きまして、報告事項（２）教育委員会表彰該当者の内申について報告

をお願いします。 

 

学校教育課長  あいち海部農業協同組合様より去る11月25日に日光川より西の市内

８小中学校に対し防災用テント８張の寄付をいただきました。 

 

教  育  長   何かご質問等はございますか。よろしいですか。 

続きまして、報告事項（３）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長   それでは協議事項に入ります。 

          ３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は８件で、新規はありません。 

 

教  育  長   学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。しばらくお目通しを願います。 

 

猪 飼 委 員  ６番、７番、８番はなぜ別々に申請したのですか。 

 

学校教育課長  利用日が異なるからだと思います。 

 

猪 飼 委 員  まとめて申請してもかまわないですか。 

 

学校教育課長  まとめても大丈夫です。 

 

教  育  長   他にはよろしいですか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 
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他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、了

承とさせていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 退室 ＞ 

 

 

教  育  長   次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

指 導 主 事   平成２８年度２件 平成２９年度１０件 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、よく読んでいただきたいと思います。 

何かご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

         次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         平成２８年度１件 平成２９年度８件 

 

教  育  長   色々な国から９件の申請がございましたが、お目通しをお願いしま

す。ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了承と 

させていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 入室 ＞ 

 

 

         次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長   （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課２件の合計４件でござい

ます。新規は４番「国際交流＆イングリッシュキャンプ」の１件で

す。 

 

教  育  長   例年申請を出している方が３件と、新規が１件ということで、お目

通しをお願いします。 

川 村 委 員  ４番が新規なのは、津島市に被災者がいるということですか。  

 

学校教育課長  被災者はおりません。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第19号 津島市立図書館協議会委員の任命につ

いて説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市立図書館協議会委員の任命について、資料により説明）。 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等ありましたらお願いします。 

        質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第20号 津島市社会教育委員の委嘱について説

明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市社会教育委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

        質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 退室 ＞ 

 

 

教  育  長   次に協議事項（７）適応指導教室の入室についてです。 

 

指 導 主 事  （適応指導教室の入室について、資料により説明） 

        津島市の適応指導教室は津島市立小中学校に在籍している児童生徒の

ための教室ではありますが、今回、あま市の児童からの入室について

であります。対象者として教育委員会が必要と認めた者として取り扱

えるかどうか判断していただきたいと思います。 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

猪 飼 委 員  あま市から津島市に来たいということは、あま市と比較して何か優位

性があるということですか。 

 

指 導 主 事  あま市は、臨床心理士など専門職を配置し、学習指導もしっかりしてい

ます。津島市は、アットホームな感じで和気あいあいとしている環境に

あります。 

この状況をある程度脱したら、あま市の適応指導教室へかわっていただ

き、その後元の小学校へ戻れるよう支援していくものです。 



8 

 

 

教  育  長   他にご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

指 導 主 事   今回の事例はあくまでも特例中の特例であると考えております。今後

も教育長の専決ではなく、教育委員会にお諮りしてから進めていきたい

と思います。 

 

＜ 傍聴者 入室 ＞ 

 

 

教  育  長   次に協議事項（８）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

 

教  育  長   特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

 

        （その他が終わったら） 

学校教育課長   １月の定例教育委員会は、来年１月２０日（金）午後３時からとなっ

ています。また２月は９日（木）午後３時から総合教育会議を開催いた

しますので、その終了後引き続きお願いしたいと思いますが、ご都合は

いかがでしょうか。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

教  育  長   それでは、次回は１月２０日（金）午後３時 ４階中会議室で定例

教育委員会を開催いたします。 

        ２月９日（木）午後３時から総合教育会議を市長公室にて開催しま
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す。議題はまた後日、連絡します。 

 

教  育  長   その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 


